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９月７日 １ １ 和田 里志 

１．政策過程における附属機関（審査会、審議会、検討委

員会、調査会等）のあり方について 

２．介護保険事業計画と子ども・子育て支援事業計画につ

いて 

３．街路森山線及び松原線の整備進捗と城瀬東線の今後に

ついて 

〃 ２ ２ 湯川 逸郎 

１．マイナンバー制度と市民の心構えについて 

２．市民の負担にならないリサイクルと経費削減について 

３．校区コミュニティと地域づくりについて 

〃 ３ ３ 田口 幸一 

１．コミュニティ協議会のあり方について 

２．姶良市総合運動公園陸上競技場の全天候型化について 

３．川内原発再稼働について 

４．段差の解消について 

５．年金について 

〃 ４ ４ 鈴木 俊二 

１．地元商工業の活性化（空き店舗対策）について 

２．桜島大噴火への対応など災害時の行政対応の充実につ

いて 

〃 ５ ６ 本村 良治 

１．イオン開業に向けた道路網の整備と渋滞緩和について 

２．小中学校の支援員の勤務実態等について 

３．小中学校の洋式トイレの計画的な設置の推進 

４．重富海水浴場の水質保全と国立公園への道路整備 

９月８日 ６ ８ 堂森 忠夫  

１．家庭教育について 

２．地域経済の活性化について 

３．野良猫の対策について 

〃 ７ 11 神村 次郎 

１．市道の橋梁整備について 

２．川内原子力発電所の再稼働について 

３．戦後７０年、平和問題について 

〃 ８ 14 竹下 日出志 

１．災害に対応する体制の整備について 

２．１８歳選挙権の実施に向けた取組みについて 

３．高齢者や障がい者への読み書き（代読・代筆）支援に

ついて 

〃 ９ 15 森川 和美 

１．若者の雇用と地元定着支援について 

２．逆住宅ローンについて 

３．禁煙対策について 

４．山間部過疎地域の買い物弱者対策について 

〃 10 17 萩原 哲郎 

１．プレミアム商品券について 

２．重富中学校校舎等の改善対策について 

３．市内の道路改善・整備について 

４．堂山地区住民の緊急時の避難場所について 

５．西姶良小校区に認定こども園の設置について 
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９月９日 11 21  賢一 
１．山林の荒廃を防ぎ、産業振興に繋げないか 

２．地元で創業する者に支援策を 

〃 12 23 東馬場 弘 

１．自主防災組織について 

２．防災ボランティアについて 

３．消防水利について 

４．マイナンバー制度について 

〃 13 25 新福 愛子 

１．高齢者が安心して暮らすための、きめ細やかな環境整

備について 

２．戦後７０年の取組みについて 

３．防災行政無線の充実にむけて 

〃 14 26 湯元 秀誠  

１．国道１０号早期４車線化の促進を 

２．高速道路沿線の環境整備 

３．宇都トンネルは大型車の通行規制を 

〃 15 30 渡邊 理慧 

１．安保法制法案（戦争法案）に対する市長の政治姿勢に

ついて 

２．マイナンバー制度について 

３．子ども医療費無料化拡充について 

９月 10日 16 31 上村  親  

１．マイナンバー制度による個人情報漏えいの危険性等に

ついて 

２．部分林条例について 

〃 17 32 法元 隆男 １．文化財等の整備、管理について 

〃 18 34 峯下  洋 

１．妊娠・出産に伴う手続きについて 

２．妊娠中の兄弟児の保育について 

３．特定妊婦の支援策について 

４．「あいあい」、「かじきっず」の活用について 

〃 19 34 小山田 邦弘  
１．動物愛護について 

２．人口ビジョンについて 

 

〃 
20 35 堀  広子 

１．医療費制度問題について 

２．児童クラブの拡充について 

９月 11日 21 37 犬伏 浩幸 

１．(仮称)イオンタウン姶良開業へ向けての対策について 

２．観光振興、地域活性化について 

３．生活インフラ整備について 
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